

3年進路通信

文責:増田

中部中学校 2023/1/23 NO.26



いよいよ、受験シーズンが到来しました。早い人で受験が終わり、進学先が決定した人もいられるかもしれません。歩みを止めず、入学後にいいスタートが切れるように努力を続けましょう。

さて、県立高校前期選抜の受験に関してです。1月27日に、各自が登録したメールアドレスに、高校から受検票の印刷依頼メールが届きます。以下に日時と、していただくこと等を記載しますのでご確認ください。

	日時	していただくこと等
①	1月27日(金)~1月29日(日)	各ご家庭で受検票の印刷をお願いします。
②	1月30日(月)	1月30日(月)に、受検票を担任までご提出ください。 また、この日の5限目に、各高校別に事前指導を行います。その際に、各自がどのようにして高校へ行くかを確認する紙も配布しますのでご確認ください。 ※この日に、中学校では、受検高校や受検コースの確認、受検票に写真とシールを張り付けます。そのため、この日に提出いただけないと返却が遅くなります。
③	1月31日(火)	放課後に、教員から受検票の返却をさせていただきます。またこの日に、各自がどのように高校まで行くかを確認する紙をご提出ください。
④	2月2日(木)、3日(金)	前期選抜当日です。 ※学校によって、試験の日が異なるので必ず確認しましょう。(稲生体育科 四日市農芸等) ※前期選抜を受けない生徒は2月2日は3限授業です。また、前期選抜受検者は試験後は登校せずに帰宅しましょう。 ※2月3日に関しては、通常の間割になります。また、2月3日に前期選抜を受検する人は、受検後速やかに帰宅しましょう。

今後として

前期選抜受検後も、歩みを続けましょう。例年、前期選抜受検後、前期選抜の結果を確認してから後期選抜の受検を進める人がいます。前期選抜もだめ、後期選抜もだめ、となることがないように後期選抜への準備もバランスよく進めましょう。

また、受験に臨むうえで一番大切なことは、体調管理です。当日まで、当日、体調不良にならないような過ごし方を心がけましょう。試験当日に体調不良の際は、中部中学校と受検(験)校に速やかに連絡しましょう。ただ、学校によってはマークシートから記述式等に変更になることもありますので、確認しておきましょう。198名全員の進路実現を3年部一同願っておりますので、努力をすることを続けましょう。